

And the winner is ...

Glanzvolle Vergabe des Goldenen Schani 2009

Am Montag, den 6. Juli 2009 war es endlich soweit: Im Rahmen des Sommerfestes der Wiener Gastronomie und Hotellerie im Palais Auersperg wurde der „Goldene Schani 2009“ der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft der Wirtschaftskammer Wien an Wiens schönste Gast- und Schanigärten durch Wirtschaftskammer Wien-Präsidentin Brigitte Jank und Spartenobmann Josef Bitzinger verliehen. Die Wahl des schönsten Betriebes in fünf Kategorien fiel der hochkarätige Jury aus Wirtschaft, Architektur und Stadtplanung, bestehend aus Direktor Norbert Kettner (Geschäftsführer des WienTourismus), DI Richard Kronberger (Magistratsabteilung 19, Architektur und Stadtgestaltung, Dezernatsleiter Gestaltung Öffentlicher Raum), Mag. Lilli Hollein (Journalistin und Kuratorin), Architekt Mag. Dietmar Steiner (Architektur Zentrum Wien AZW), Friedrich Wilhelm (Redakteur der Österreichische Gastronomie- & Hotelzeitung),

und KommR Ing. Josef Bitzinger (Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft der Wirtschaftskammer Wien) nicht leicht. 200 Wiener Gastronomen haben sich am Wettbewerb beteiligt und ihre Gastgärtenkonzepte eingereicht.

In der Kategorie „Jung & Trendig“ ging der Preis an den Volksgarten Pavillon im 1. Bezirk, „In luftigen Höhen“ wurde die Terrasse am Kahlenberg mit ihrer einzigartigen Aussicht ausgezeichnet. Als „Traditionellster Schanigarten“ wurde das Gasthaus zu den 3 Hacken in der Singerstraße prämiert, der schönste Schanigarten „Im Grünen“ ging an den Heurigen Edlmoser im 23. Bezirk in der Maurer Lange Gasse und in der Kategorie „International“ konnte das Wein Bistro im Palais Coburg im Herzen der Stadt die Jury überzeugen.



KommR Ing. Josef Bitzinger (Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft), Kubilay Uzkurt (Terrasse Kahlenberg), Josefine Zawadil (Gasthaus zu den 3 Hacken), KommR Brigitte Jank (Präsidentin Wirtschaftskammer Wien), Mag. Andreas Böhm (Pavillon Volksgarten), Karl-Heinz Edlmoser (Heuriger Edlmoser), Christian Fox (Palais Coburg Wein Bistro). „Nicht nur die Wiener wissen die Annehmlichkeiten der Schanigärten zu schätzen, auch weit über die Grenzen Österreichs hinaus ist unsere Stadt für diese besondere Art der Gastlichkeit bekannt. Zu einem Besuch in Wien gehört ein gemütlicher Aufenthalt in einem der vielen Gastgärten unbedingt dazu.“

Und in Wien ist für jeden Geschmack und für jede Stimmung der passende Garten dabei. Ich selbst verbringe laue Sommerabende besonders gerne im Gastgarten, sei es mitten in der Stadt oder am Stadtrand. Die Vielfalt unserer Mitgliedsbetriebe überwältigt mich immer wieder“, so KommR Ing. Josef Bitzinger, Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft.

Gewinner in der Kategorie "Jung und Trendig": Volksgarten Pavillon



Der Volksgarten Pavillon wurde in den 50er Jahren von dem legendären Wiener Architekten Oswald Heardt erbaut. Der Pavillon ist seit Anbeginn ein Wiener Familienbetrieb. Er wurde von Peter Böhm errichtet und seit 1992 wird er von den Geschwistern Andreas und Barbara Böhm geführt. Im Garten gibt es rund 250 Plätze, mehr als 30 Mitarbeiter sorgen für das Wohl der Gäste. Diese genießen Wiener und mediterrane Küche, hauseigene Konditorwaren und abends Grill vom bbq-smoker.



Volksgarten Pavillon, Mag. Andreas Böhm

.....

Datum: 7.7.2009

http://portal.wko.at/wk/format_detail.wk?AngID=1&StID=491133&DstID=765